



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 968
01 de diciembre de 2015

Arquitectura trabaja en accesibilidad universal

Autoridades y docentes de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la UCE se capacitan en temas de accesibilidad universal. El taller se desarrolla en el marco del convenio de alianza estratégica que se firmará entre la Facultad de Arquitectura y la Secretaría Técnica de Discapacidad, Setedis, para la transferencia de conocimientos sobre normativas y metodologías. Uno de los propósitos de esta alianza es incorporar en la malla curricular propuestas de generación de espacios incluyentes.

Con la comprensión de la discapacidad como una condición posible de todo ser humano, delegados de la Setedis abordaron las situación de la discapacidad en nuestro país, en relación a la política pública y la normativa actuales. Una de las acciones que se ejecutarán como parte del convenio es la trasferencia de conocimiento en cuanto al desarrollo de metodología para mejorar el entorno físico. Se realizará un diagnóstico en las instalaciones de la UCE que determinarán el porcentaje de accesibilidad física con la proyección de implementar acciones que incrementen este acceso.

La transversalización de la academia en materia de accesibilidad universal es una responsabilidad que se ejecuta en la UCE. Diego Hurtado docente de la FAU desarrolla un proyecto de vinculación con la comunidad que incluye a personas con discapacidad, mujeres embarazadas y adultos mayores. Junto con estudiantes y la Asociación de Peatones de Quito, la FAU aplica un proyecto para generar espacios incluyentes en el marco de la accesibilidad universal sobre la base a de ciertos indicadores como el análisis de las calles, sus intersecciones, cruces que evidencian la complicación para caminar en la ciudad. Hurtado considera que las alianzas deben encaminarse al cambio de ordenanzas para crear puentes entre la academia, la normativa y la práctica.

